

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Jumelage Talant-Mascouche : vers l'établissement d'un partenariat durable

Mascouche, le 23 août 2023 – Du 19 au 23 août, la Ville de Mascouche était l'hôte d'une première visite d'une délégation composée d'élus de Talant, commune française avec laquelle un jumelage a été amorcé il y a près de 40 ans sans pour autant être officialisé à l'époque. Suivant différentes rencontres de travail, les maires des deux municipalités se sont engagées à établir un partenariat de coopération, visant à renforcer les liens d'amitié et à promouvoir les partages de connaissances et d'expériences dans divers domaines.

« C'est un honneur d'accueillir pour une première fois à Mascouche une délégation de Talant. Nos échanges ont été enrichissants et ont démontré toute la pertinence de développer un lien fort entre nos deux municipalités. Que ce soit en matière de développement économique, d'habitation, de culture ou d'environnement, il y a des avantages à établir des ponts et à s'inspirer des meilleures façons de faire de part et d'autre. Nous voulons faire en sorte, au fil des ans, que les représentants et citoyens de nos deux municipalités soient amenés à collaborer et à se rencontrer de part et d'autre de l'Atlantique », indique Guillaume Tremblay, maire de Mascouche.

« Les liens entre les peuples français et québécois sont anciens, puissants et fraternels. C'est donc tout naturellement que la ville de Talant a souhaité officialiser un partenariat avec la ville de Mascouche, sa jumelle québécoise. La qualité de nos échanges et l'accueil chaleureux qui a été réservé à notre délégation démontrent que tout unit nos deux communautés de destin », ajoute Fabian Ruinet, maire de Talant.

En plus du maire, Fabian Ruinet, la délégation talantaise était composée de Laurent Arnaud (adjoint au maire délégué à la Culture et au Patrimoine), de Carlos Da Costa (conseiller municipal délégué aux jumelages) et de Julie Moukanda (conseillère municipale). Les échanges entre les deux communes ont porté principalement sur les thèmes suivants : culture, sport, environnement, francophonie, économie ou encore vie citoyenne.



Au-delà de la signature d'une lettre d'engagement, première étape nécessaire à l'établissement d'une future convention de coopération entre les deux villes, la délégation française a signé le livre d'or de la Ville de Mascouche, immortalisant ainsi cette première visite talantaise en sol mascouchois.

- 30 -

Source

Bilqis Tremblay, conseillère
Service des communications et relations avec les citoyens
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2750
bilqistremblay@mascouche.ca

